

PELITA

Kasdim 0824/Jember hadiri Hight Level Meeting Pengendalian Inflasi Daerah dipimpin Bupati

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Jun 14, 2023 - 13:45



JEMBER - Sinergi dan Kolaborasi Mingguan Setiap Hari Rabo (Si Rambo) yang merupakan Hight Level Meeting Pengendalian Inflasi Daerah, dilaksanakan di Hall Praja Mukti Kantor Pemerintah Kabupaten Jember, pada Rabu 14/06/2023.



High Level Meeting Pengendalian Inflasi Daerah tersebut dipimpin Bupati Jember Hendy S, dinadiri oleh Wakil Bupati MB Firjaun Barlamnan, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Kopol Sugeng P mewakili Kapolres, Kepala BPJS Dadang Komarudin, Kepala BPS A Joko Sutejo, Kabulog Sub Divre Jember Ari Hardiono, Ka BMKG Dwi Budi Sutrisno, Kepala Perwakilan BI Andy Anjing serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan, bahwa Penghargaan Satyalancana Wira Karya yang telah diraih di Bidang Pertanian, membuktikan bahwa Pemerintah Pusat sangat memperhatikan Kabupaten Jember sebagai percontohan di Bidang Pertanian.



Saya berharap kepada Kepala OPD Kabupaten Jember untuk menggunakan Anggaran semaksimal mungkin dalam penanggulangan di musim kemarau,

manfaatkan anggaran dengan efisien sehingga lebih bermanfaat untuk kesejahteraan masyarakat.

Menjelang Hari Raya Idul Adha saya berharap tidak ada kenaikan harga komoditas pangan di Jember sehingga ekonomi masyarakat Jember benar-benar berputar. Saya minta dukungan dari Stakeholder terkait untuk penanggulangan kenaikan harga Sembako dan ketersediaan Barang pangan di Kabupaten Jember.

Evalusi dari BPS Jember A Joko Sutejo memaparkan bahwa ada beberapa Komiditas Pangan yang mengalami kenaikan dalam rangka Memperingati Hari Raya Idul Adha. Minyak goreng yang mengalami kenaikan dan beberapa bahan pokok pangan yang mengalami penurunan, sehingga adanya kenaikan dan penurunan sehingga dapat seimbang.

Saat ini angka Inflasi di Kabupaten Jember sangat standar sehingga saya berharap kepada seluruh Stakeholder terkait untuk tetap melakukan koordinasi yang baik untuk bersama-sama tetap menjaga standar komoditas pangan. Jelas A Joko Sutejo.



Menyikapi kegiatan rapat koordinasi tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfir masinya secara terpisah menyampaikan, yang pertama saya menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir dan sudah ijin ke Pak Bupati, dan diwakili oleh Kasdim Mayor Herawady Karnawan.

Keita sangat mendukung semua kebijakan Pemerintah Daerah, kita terus melakukan kegiatan imabangan dilapangan melalui Babinsa kita terus memonitor harga sembako di pasaran, kita melakukan motivasi peningkatan produksi pangan dan lain-lain, hal ini sebagai peran kita TNI melalui Kodim 0824/Jember dalam upaya menjaga stabilitas perekonomian di Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)